

①

Fuir . . .

" Il ne faut pas s'exclure de la société ! "

" Vous fuisez la réalité . "

Pourtant il s'agit bien pour moi de fuir . . . fuir la logique d'un certain monde . La refuser . Partir tout de suite sans négociation . Déchiner ma carte d'adhésion et m'en aller en fermant la porte .

Et puis après ?

Je vais devant moi un champ à perte de vue . À explorer dans toute son immensité . Derrière moi la porte d'un autre monde, fermé sur lui-même, limité, s'auto-asphyxiant, . . .

Ne voilà libre ! Mais de quoi exactement, pour quoi faire ? Je n'ai rien d'autre devant moi que cette immense étendue sans limite et cette porte fermée derrière moi .

Alors ? . . . j'avance un pas . . . mais . . .

mais qu'est-ce que je vais y mettre dans ce monde ?

Ne voilà tout à coup entièrement responsable de mes actes . Personne pour me dire quoi faire ou pour corriger mes erreurs . Seule la réalité pour me rendre compte .

Vais-je construire un monde à mon idée ?

Non, pas sans cette fois essayer de comprendre le monde dans lequel je me réveille . Comment marche-t-il ? Quelles sont ses vraies règles ?

J'ai repéré une règle : on ne peut pas vivre avec des besoins illimités sur une terre aux ressources limitées . Je dois inventer une façon de vivre qui respecte cela . En commençant par apprendre à gérer les ressources disponibles ?

Quelles valeurs vais-je y ajouter ?

L'argent, le pouvoir, la possession, le plaisir, le divertissement, l'idéalisme d'une nouvelle belle idée d'un parti politique, de moi-même, du dogme d'une religion, d'un gourou, d'un grand penseur, ... ? Non, les idéaux ne veulent pas regarder comment marche le monde.

Ils veulent imposer au monde une façon de fonctionner suivant un système et non suivant le monde. Les hommes sont au service de l'idéal. Alors qu'une autre règle que j'ai repérée est qu'on ne peut vivre heureux que si l'homme est premier et le système second. L'homme invente le système mais le système n'invente pas l'homme.

C'est une règle absolue dont l'éducation doit prendre la pleine mesure. À savoir qu'il ne s'agit pas de créer des hommes d'un certain format mais des hommes libres, sans format. Former sans formater... paradoxe ? L'éducation serait-elle une question impossible ?

Vais-je aussi m'exclure des hommes, de tous ?

Une autre règle du monde est que je ne peux pas vivre seul. Ce monde est relationnel. La vie se développe sainement lorsqu'il y a relation entre les êtres et entre les êtres et les choses, et non pas qu'on s'exclut comme dans l'autre monde avec l'argent et les choses qu'on amasse sans se soucier du reste du monde, de son voisin, de regarder si ce que j'achète a été produit dans des conditions inhumaines à l'autre bout du monde ou même en bas de chez moi, sans se soucier si mes actes ont des conséquences pour les autres vivants aussi sur cette planète. Dans ce monde on s'exclut beaucoup alors qu'on croit vivre tous ensemble. Le système s'auto-entretient, l'illusion est belle et le chemin parsemé d'ondes nucléaires, atmosphériques, de guerres, de pressions psychologiques, d'une vie de plus en plus seul au milieu de tous alors qu'on parle à beaucoup de personnes et qu'on fait beaucoup de choses, ... misère psychologique alors qu'on prospère dans le matériel. Dans ce monde on s'exclut des autres au milieu des autres.

Mais quelles solutions adopter pour vivre ?

je vais chercher. Chercher selon les règles de ce monde pour le respecter car il m'abrite, pour ne pas le détruire car c'est lui qui au fond me supporte, pour ne pas détruire les autres car ils font partie de ce qui me définit comme je fais aussi partie de ce qui les définit. Ne voilà responsable au-delà de ma petite personne, que je le veuille ou non, c'est une règle.

Comment trouver ?

Comment ça marche ? Peut-être comme cela ? :

" Tiens voilà une solution à laquelle je n'avais pas pensé."

" - Ah ! elle paraît intéressante votre idée, merci. Je vous montre celle que j'ai trouvée ? "

" - Ça vous dit de chercher ensemble ?

- Comment ?! vous connaissez aussi des personnes qui cherchent ?!

- Ils ont déjà trouvé quelques solutions mais je crois qu'ils ne connaissent pas celle que nous avons. "

" - C'est incroyable tout ce que je n'imagineais pas !

Qui qui crayait que tout avait été cherché ... Ah oui, c'était dans l'autre monde ... limite !"

Comment trouver ? Semble-t-il en cherchant et en échangeant .

Bon alors en avant !

J'ai du pain sur la planche . Mais quel pain !

En rejetant le monde actuel, des personnes pensent qu'on s'exclut. Alors que dans cet autre monde qu'on rejoint au contraire on se relie . Le monde est relationnel, se relier est une des règles du fonctionnement, que l'homme le veuille ou non ...

Oui je m'exclus d'un monde mais c'est pour mieux me relier sur Terre. Je m'exclus d'une logique, pas des hommes, pas de vous ...

Alors à bientôt !

